



A partir de abril una mujer presidirá el INE

A partir de abril el INE será presidido por una mujer, así se confirmó esta tarde tras la reunión de los coordinadores de los grupos parlamentarios de la Cámara de Diputados con cinco magistrados del TEPJF, encabezados por su presidente Reyes Rodríguez Mondragón. El coordinador de Morena, Ignacio Mier, informó que el acuerdo al que llegaron es que la quinteta de aspirantes para ocupar la Presidencia del instituto esté integrada solamente por mujeres.

https://drive.google.com/file/d/1BLA69Oz6WzX2Y0r7qPmLusU7ZGEBH_S1/view